

## **RESEARCH INSTRUMENTS**

<b>No</b>	<b>Variable</b>	<b>Pertanyaan</b>
<b>1</b>	Perencanaan Melalui Musrenbang.	Bagaimana perencanaan yang dilakukan oleh pemerintah desa, apakah ada partisipasi dari masyarakat melalui Aplikasi Mitra Desa?
<b>2</b>	Penatausahaan dan pembahasan mengenai Program.	Bagaimana Penatausahaan yang dilakukan oleh pemerintah desa melalui Aplikasi Mitra Desa, apa seluruh program dibahas dan didiskusikan melalui Aplikasi Mitra Desa?
<b>3</b>	Pelaksanaan dan pelaporan secara berkala.	Bagaimana bentuk dan model pelaporan yang dilakukan pemerintah desa kepada Pemerintah Kabupaten secara

		berkala melalui Aplikasi Mitra Desa?
<b>4</b>	Pertanggungjawaban sesuai peraturan yang ada.	Bagaimana Model pertanggungjawaban yang dilakukan oleh Pemerintah Desa kepada Pemerintah Kabupaten melalui Aplikasi Mitra Desa dengan menyesuaikan peraturan yang ada?
<b>5</b>	Kemudahan mengakses dan penggunaan aplikasi	Apakah Aplikasi Mitra Desa cukup mudah untuk digunakan oleh aparatur desa, dan juga mudah untuk diakses oleh masyarakat?
<b>6</b>	Dapat diterima oleh masyarakat	Apakah penggunaan Aplikasi Mitra Desa untuk mendukung pengelolaan keuangan di Desa dapat di terima oleh

		masyarakat?
<b>7</b>	Efisiensi pelaporan	Apakah efisiensi pelaporan keuangan meningkat setelah menggunakan Aplikasi Mitra Desa?
<b>8</b>	Efektivitas monitoring	Bagaimana perbedaan setelah dan sebelum penggunaan Aplikasi Mitra Desa apakah monitoring pengelolaan dana desa yang ada semakin optimal?
<b>9</b>	Menyediakan Open Data keuangan	Apakah pada Aplikasi Mitra Desa menyediakan open data mengenai keuangan?
<b>10</b>	Akses <i>Crosscheck</i> dari masyarakat	Apakah melalui Aplikasi Mitra Desa tersedia akses bagi masyarakat untuk mengontrol penggunaan dana yang ada?
<b>11</b>	<i>Public feedback</i>	1. Apakah Aplikasi Mitra

		<p>Desa menyediakan kolom umpan balik bagi masyarakat untuk memberikan masukan ataupun komentar terhadap pengelolaan dana desa?</p> <p>2. Bagaimana <i>Model feedback</i> yang disediakan melalui Aplikasi Mitra Desa?</p>
12	Partisipasi Masyarakat	<p>1. Apakah melalui Aplikasi Mitra Desa partisipasi masyarakat dapat meningkat?</p> <p>2. Bagaimana antusias warga dalam ikut pelatihan dan sosialisasi penerapan Aplikasi Mitra Desa?</p>